

« Charlie avait tort d'avoir raison trop tôt »

Communiqué de presse

L'attentat barbare du 7 janvier 2015 contre Charlie Hebdo a été le résultat d'une offensive islamiste lancée contre le journal dès la publication des caricatures en 2006.

2015 - 2025 : 10 ans après, l'indulgence vis-à-vis des intégrismes religieux n'a pas cessé.

2015 - 2025 : la frilosité de certains demeure. Comme le disait Charb en 2012 :

« J'ai moins peur des intégristes religieux que des laïques qui se taisent. »

Aujourd'hui encore, des personnes sont assassinées en France ou sont sous protection policière parce que la liberté d'expression, littéraire, artistique et la liberté de conscience ont cessé d'être une évidence, bien qu'inscrites dans notre Constitution.

Aujourd'hui, des « idiots utiles » se disant laïques et républicains soutiennent la barbarie intégriste et visent à imposer le retour du délit de blasphème dans le pays de Voltaire et de Diderot !

Aujourd'hui, l'extrémisme est devenu la seule route envisagée par certains partis politiques ainsi que certains et certaines élu(e)s de droite comme de gauche.

Les obscurantistes et terroristes veulent exercer une police de la pensée accompagnée de violences sans limite contre celles et ceux qui contestent leurs dogmes figés, rabougris sur eux-mêmes, enracinés dans leurs certitudes. Ils souhaitent la soumission des femmes et des hommes plutôt que l'usage de la raison et du plein exercice de leur liberté de conscience.

Le principe de laïcité tant sur le plan juridique que philosophique doit être strictement appliqué et considéré comme arme efficace contre la fragmentation de notre société et la violence communautariste.

Hier comme aujourd'hui, les associations signataires apportent leur soutien intégral et sans réserve à Charlie Hebdo ainsi qu'à celles et ceux qui contribuent à la promotion de notre triptyque républicain « Liberté, Égalité, Fraternité » indissociable du principe de « Laïcité ».

« Ne restons pas à nos balcons, à regarder ce qui se passe dans la rue ! »

N'oublions jamais

Frédéric BOISSEAU – Franck BRINSOLARO – CABU – Elsa CAYAT – CHARB – HONORE – Bernard MARIS – Ahmed MERABET- Mustapha OURRAD – Michel RENAUD – TIGNOUS – Georges WOLINSKI, Simon FIESCHI (grièvement blessé et décédé le 17 octobre 2024)

Montrouge : Clarissa JEAN-PHILIPPE – **Hyper Cacher** : Philippe BRAHAM, Yohan COHEN, YOAV HATTAB – François-Michel SAADA

Et toutes les autres victimes du terrorisme islamiste.

Signataires

Observatoire de la laïcité 26-07 – Comité Laïcité République Drôme-Ardèche
UFAL du Pays Drômois – Fédération des Œuvres Laïques de la Drôme
Association Amicale laïque de Crussol - Fédération des Œuvres Laïques de l'Ardèche

Valence, le 7 janvier 2025